

Artistas cubanos dedican concierto en Japón al personal de la salud



Tokio, 3 may (RHC) Artistas de Cuba residentes en Japón unieron sus voces con varios colegas en el concierto Luces de Batas Blancas, en homenaje a sus compatriotas de la salud movilizados contra la pandemia de Covid-19, informaron hoy fuentes diplomáticas.

La iniciativa sumó a músicos como el sonero Moisés Valle (Yumurí), el tresero Pancho Amat, el repentista Alexis Díaz Pimienta, el grupo Moncada, la orquesta Hermanos Valle, los cantautores Carlos Céspedes y Hernán Ferrán, así como a los bailarines Narciso Medina y Armando Torres, entre muchos otros.

Igualmente incluyó a las glorias del béisbol Omar Linares y Alfredo Despaigne, y a varios hijos de familias cubano-niponas.

Aparte de homenajear con canciones, danza y poesía a los médicos, enfermeras y demás profesionales de la salud, los artistas y demás participantes expresaron aliento y admiración por la labor del referido sector en medio de la contingencia sanitaria, precisó la embajada cubana en Japón.

El material mostró también imágenes de esos trabajadores en la tierra natal y en distintas naciones del mundo, y momentos de los aplausos que cada noche les regalan todas las generaciones del pueblo cubano.

Actualmente, contingentes médicos de la mayor de las Antillas apoyan el enfrentamiento a la Covid-19 en una veintena de estados del planeta.

En Cuba cada noche a las 21:00, hora local, el pueblo bate palmas en saludo a sus trabajadores de la salud, pero también a quienes laboran en otros frentes primordiales: supermercados, transporte, farmacias, panaderías, medios de comunicación y sanidad pública. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/221575-artistas-cubanos-dedican-concierto-en-japon-al-personal-de-la-salud>



Radio Habana Cuba